

3月のプレイスは…

つくってあそぼ！（バスでお出かけ）

3月は暖かくなり、花も咲き始め、どこかにお出かけしたくなりますね。今年度最後の「つくってあそぼ」は智光山動物園にバスでお出かけし、遊んできたいと思います。4月より幼稚園、保育園に入園し、新しい生活が始まるお子さんも、来年度もプレイスで遊ぶお子さんも一緒に出掛けて、楽しい一日を過ごしませんか？冬眠から目覚めて（！？）元気に活動する動物たちに会いに行きましょう！

当日の一般開所は午後1時半からとなります。午前中は開所していませんのでお間違いないようよろしくお願いいたします。

すくすく記念日（身体計測）

今年度最後のすくすく記念日となります。お子さんの一年の成長はとても大きいですね。カードの記録をじっくり見て頂き、一年を振り返るのもいいかと思えます。4月からはまた新しいカードをお渡しますので、お子さんの成長を記録していきましょう。お子さんは体を動かすのが大好き。これからも楽しい体操は続きますよ！

折り紙で雛飾りを作りました

2月15日（水）、千代紙で雌雛、雄雛を折り、金の屏風に並べて飾り、桃の花も添えて、雛飾りの出来あがり！

“男の子ばかりでお雛様がないんです。”という声も聞かれ、お母さんのための雛飾りを作られた方もいらっしゃいました。

3月3日、女の子のお節句をみんなでお祝いしましょう！



2月のすくすく記念日

いつものように身体計測をした後、みんなで体を動かして遊びました。わにさんになったり、ボールになったり…。最後には恒例の“ゆらしっこ”遊び。ちょっぴり不安だったお子さんも、リラックスして楽しめるようになり、繰り返し遊びました。重くなりましたね～。



ものごとに集中する楽しさ

NPO法人さやま保育
サポートの会 代表 諏訪きぬ

市民大学「パパママのお助け隊養成講座—学童期—」2016は、2/24の修了証書授与で無事に全課程を終えました。受講生23名の方たちが盛り上がったのは、修了式前3回の「子どもの遊び—講義とワーク—」でした。1回目は学童保育で子どもたちが好む遊具「Laq らきゅう」「ワミー」「マンカラ」を使って、組み立てたりゲームをしたり遊び。2回目はさやまサイエンス倶楽部新井先生他による科学的ものづくり教室。3回目は東京学芸大学岩瀬先生の楽しい講義の後で、「マシュマロタワーづくり」。どの回も4つのグループが真剣に知恵を絞り、その仕組みを考え、技を競い合い、遊びに集中しました。終わると「はぁー」と深い息を吐き出すほどでしたが、気分は爽快そのもの。子どもたちが「レゴブロック」に集中したり、仲間とトランプや野球ゲームに興じたりする中で、思考力・社会性・試行錯誤する忍耐力・創造性が育つという岩瀬先生の言葉に受講生のお母さん方も“納得” “納得”の表情でした。

節分 “豆まき”

2月3日（金）奥富小学校の二年生全員が鬼のお面をかぶり、鬼役になってプレイス奥富にきてくれました。豆をぶつけるのがためられるほどの優しい鬼たちに、お子さんたちは怖がる様子も見られませんでした。二年生が元気に歌をうたい、飛び跳ねたらCDの音がとんでしまうほど。体も大きく小学校二年生のパワーはやはり違いました。

当日集まれた皆さんに、そしてプレイス奥富に福が訪れますように“鬼は外～福は内～”と大きな声で豆まきをしました。毎年、奥富小学校、奥富公民館と共催で行っています。最後は二年生と利用者のみなさんがハイタッチをしてお別れ。角香箱に入れた10粒の福豆はおみやげ。帰ってから食べてね。次の授業も頑張るって…。



お面をみせてくれました

優しい鬼。二年生は
大きいなあ…。



♪宇宙人に会ったら
元気いっぱい！

